

HYGIENE- UND VERHALTENS- EMPFEHLUNGEN



Mit der 16. Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (Stand: 03. April 2022) können wir weiterhin 15.000 Zuschauer*innen im Städtische Stadion an der Grünwalder Straße zulassen. Zudem fallen sämtliche gesetzliche Vorgaben im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie der vergangenen beiden Spielzeiten für unsere Heimspiele. Um dennoch einen höchstmöglichen Infektionsschutz für euch im Grünwalder Stadion zu bieten, hat der TSV 1860 München folgende Hygiene- und Verhaltensempfehlungen zur Sicherheit aller Zuschauer*innen aufgestellt:

- ▶ Informiert euch vor der Anreise zum Stadion auf unserer Homepage sowie in sämtlichen E-Mails vom TSV 1860 München über die Abläufe im Grünwalder Stadion.
- ▶ Wir empfehlen allen Stadionbesucher*innen einen **Schnell- oder Selbsttest** vor dem Stadionbesuch durchzuführen.
- ▶ Haltet bitte wo möglich einen **Mindestabstand** von 1,50m zu anderen Personen ein.
- ▶ Auf dem gesamten Stadiongelände empfehlen wir das Tragen einer **medizinische oder FFP2-Maske**. Insbesondere an den Eingängen bitten wir euch aufgrund der Menschenansammlungen eine Maske zu tragen.
- ▶ Jeder Stadionbesucher benötigt ein gültig erworbenes Ticket. Für Kinder unter sechs Jahren können sog. „Schoßkinder-Tickets“ in begrenzter Anzahl kostenfrei zur Verfügung gestellt werden. Hierzu müsst ihr euch direkt an unser Ticketing (tickets@tsv1860.de) wenden.
- ▶ Reist frühzeitig an und unterstützt die Mannschaft schon beim Aufwärmen! Das Ziel von uns allen muss eine Vermeidung von Menschenansammlungen sein.
- ▶ Bleibt während der gesamten Veranstaltung möglichst immer auf eurem Platz.
- ▶ Vermeidet direkten Körperkontakt (Händeschütteln o.ä.).
- ▶ Die Nies- und Hust-Etikette ist zu beachten.
- ▶ Jede(r) trägt Verantwortung für eine sorgsame Umsetzung und Einhaltung der Hygiene- und Verhaltensregeln.

Trotz aller Schutz- und Hygienemaßnahmen kann das Risiko einer Infektion mit dem Coronavirus beim Besuch eines Heimspiels des TSV 1860 München nicht gänzlich ausgeschlossen werden. Jeder Zuschauer eines Spiels geht dieses Risiko bewusst ein. Wir verweisen dabei auch auf die vom Robert-Koch-Institut definierten Risikogruppen. Der Zutritt und Aufenthalt ist insbesondere untersagt, wenn der Besucher an Symptomen, die auf eine Infektion mit dem Coronavirus hindeuten können (typische Symptome für eine Infektion mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 sind: Trockener Husten, Fieber, Kurzatmigkeit, Kopf-, Hals- und Gliederschmerzen sowie Einschränkung des Geschmacks- und Geruchssinns), leidet oder einer aktuellen Quarantänepflicht untersteht.

Die Hygiene- und Verhaltensempfehlungen werden regelmäßig auf Aktualität überprüft und bei Bedarf angepasst.

Einmal Löwe, immer Löwe.